



# ALLERSEELEN

Seit dem 29. Oktober 2020 dürfen gemäss behördlicher Weisung bei Gottesdiensten höchstens 50 Personen anwesend sein.

- Am Allerseelentag (2. November) sind bei der Messfeier um 9:45 Uhr (mit anschliessendem Gräberbesuch) erfahrungsgemäss mehr als 50 Personen anwesend.
- Darum wird bei der Messfeier um 15:00 Uhr ebenfalls ein Gräberbesuch stattfinden. Alle Gläubigen, die es einrichten können, sind gebeten, diese Messfeier zu besuchen.
- Um 19:30 Uhr wird eine dritte Messfeier stattfinden, allerdings ohne Gräberbesuch.

So hoffen wir, die Messbesucher einigermaßen gleichmässig auf die drei Messfeiern verteilen zu können, ohne dass wir jemanden wegen Überbelegung abweisen müssen.

PFARREI ST. PETRUS UND PAULUS

Matthias Andreas Hauser